



▶ JOB FAIR PEMKOT

Pencari Kerja Jangan Terlalu Pemilih

JOGJA—Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi meminta kepada para pencari kerja baru tidak terlalu pemilih dalam menerima pekerjaan. "Ambil dulu, kalau sudah dapat pekerjaan, baru cari yang lain. Jangan tunggu harus mendapatkan yang diinginkan," ujar Wakil Wali Kota di sela-sela meninjau booth dalam *Job Fair Pemkot Jogja*, di Auditorium LPP, Rabu (10/7).

Menurut dia, langkah terbaik yang diambil pencari kerja adalah setelah mereka mendapatkan pekerjaan, jadikan kesempatan itu untuk memperkaya pengalaman. Kemudian mencari tempat kerja dengan spesifikasi yang diinginkan. Heroe mengungkapkan jenis

pekerjaan yang ditawarkan dalam *job fair* kali ini beragam. Mulai dari pekerjaan yang bisa dilamar oleh lulusan yang sama sekali tidak punya keterampilan dan perusahaan yang dituju menyediakan pelatihan, hingga pekerjaan yang mensyaratkan keahlian khusus. Baik itu lulusan SD hingga perguruan tinggi. Kesempatan melamar kerja berlaku luas untuk siapa pun.

Tercatat, dari jumlah pengangguran di Kota Jogja sebanyak 3.014 orang yang ada dalam data Dinas Koperasi dan UMKM, jumlah pekerjaan yang ditawarkan lewat *job fair* tersebut melebihi kebutuhan yang ada, yaitu 6.645 lowongan pekerjaan. Lowongan tersedia untuk pekerjaan dengan

basis lokasi di dalam Kota Jogja, luar Jogja hingga luar negeri. "Artinya *job fair* ini memberi kesempatan luas bagi warga Kota Jogja untuk bekerja, karena ada kesempatan berlebih, tinggal mau ambil atau tidak. Kalau sejak awal milih-milih ya harus cari yang benar-benar diinginkan," kata dia.

Selain menyediakan kesempatan kerja, *job fair* menjadi media bagi Pemkot Jogja dalam memetakan kualifikasi yang dibutuhkan bagi pihak-pihak yang membutuhkan tenaga kerja. Termasuk bagi Disnakertrans Kota Jogja untuk memberikan pelatihan yang dibutuhkan warga.

Hingga Rabu siang, sudah lebih dari 500 pendaftar yang mencari



Harian Jogja/Utili Febrilarni

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi meninjau sebuah booth perusahaan yang membuka lowongan kerja, dalam *Job Fair Pemkot Jogja*, di Auditorium LPP, Rabu (10/7).

kerja lewat *job fair* tersebut, yang sebelumnya mendaftarkan diri lewat *Jogja Smart Service (JSS)*. Dari data yang dirangkum JSS, bila ada warga yang gagal menemukan pekerjaan lewat *job fair*, maka menjadi pekerjaan rumah Pemkot Jogja menyiapkan warga memiliki kualifikasi yang dibutuhkan dunia kerja.

Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kota Jogja Lucy Irawati menuturkan warga yang ingin mengikuti *job fair* mendaftar terlebih dahulu lewat JSS.

Selain terdaftar sebagai peserta, nantinya pendaftar lewat JSS akan mendapatkan informasi yang terbaru perihal lowongan kerja dan lainnya. (Utili Febrilarni)

1. Negatif Amat Cagere Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005